

すぎな園

だより



令和2年2月1日発行 第153号
住所：松山市北吉田町77-88
TEL：974-8310
FAX：974-8340
メールアドレス：suginaen.0704@song.ocn.ne.jp
ホームページアドレス：www.m-tsunagu.jp/



にゅうたばるこうくうさいれぽーと 新田原航空祭レポート

令和元年12月15日に宮崎県新富町航空自衛隊新田原基地で開催された「Nyuta Air FES 2019」へ出かけてきました。前日の昼頃に松山を出発して八幡浜港から大分県臼杵港までフェリーにて九州へ。海はとても穏やかで揺れることなく

快適な船旅が来ました。

愛媛はよく晴れていたのに九州に着くと空は曇り空。翌日の天気を感じつつ一路宮崎県へ向かいました。宮崎県へ着くと宮崎市内のスーパー銭湯で汗を流しています。露天風呂でゆっくりと浸かっていると、その場にいた航空祭へ行くと思われるお客さんが「明日は晴れるといっちゃが（宮崎弁）」と言っていました。入浴後には宮崎名物のチキン南蛮を食べてゆっくりとくつろいだ後に航空祭指定の駐車場へ移動しました。早めに来たつもりだったのですが上には上がいるようで、駐車場の開場時間が午前3時にも拘らず、午後11時の時点で数十台の車が来ていました。空いているスペースに車を止めた後、明日に備えて眠りにつきました。するとぽつぽつとフロントガラスに当たる水滴の音が……。その瞬間に航空祭が雨の為にプログラムを変更して開催されるのでは？という気持ちと夜中に雨の音で起こされてしまったことで「最悪だ！」と思いました。しかし、明け方まで降り続いていた雨は止み、朝日が出るころには快晴とまでは行きませんがまずまずの天気になりホッとしました。

朝食をコンビニで買ったパンで軽く済ませた後にシャトルバスに乗って新田原基地へ。基地へ着いてびっくり!!シャトルバスから降りて航空祭会場へ向かう人の多いこと多いこと。

令和始めの新田原航空祭だったことから、自衛隊の発表では来場者数は5万7千人だったそうです。オープニングフライトではF-15戦闘機などによる息の合った編隊飛行が披露されました。地上では、日本各地から集まった陸海空自衛隊合計40機もの航空機が展示されており、中でも人気のF-15戦闘機の特別塗装機や、F-16戦闘機、ブルーインパルスの周りには多くの航空ファンが集まりシャッターを切っていました。格納庫ではF-15戦闘機のコックピット見学・エンジン展示、航空自衛隊のパイロット教育（飛行教育課程の説明）及び救命装備の装着体験なども行われ大盛況でした。また、今年初展示となる陸上自衛隊の16式機動戦闘車も展示されていました。

飛行展示では来年度から廃止予定になっているF-4戦闘機（ファントム）の、おそらく最後になるであろう航空祭での飛行を見ることが出来、ファントム最後の雄姿を目に焼き付けることができました。圧巻だったのはアメリカ空軍所属のF-16戦闘機による飛行展示です。初めて見る方はもちろん何度も見ている方もF-16戦闘機のパフォーマンスには

度肝を抜かれること必須です。航空祭の大トリは航空自衛隊松島基地所属のブルーインパルスによるアクロバット飛行です。ブルーインパルスはオリンピックや大きな式典で展示飛行を行っており、航空祭に来場

している人はブルーインパルスを楽しみにしている方がほとんどと言っても過言ではないと思います。しかし、今回は6番機のパイロットが体調不良により、5機編成でアクロバット飛行になってしまって少し残念でした。

でもそこは流石ブルーインパルス。5機編成でも観客の心を驚掴みにする演技を披露してくれました。

ブルーインパルスの飛行展示が終わると早々に会場を後にしてホテルへ向かいました。入浴と食事を済ませると疲れ果ててしまい倒れるように眠りにつきました。翌日は10時ごろまでぐっすりでした。

宮崎県を後にして、愛媛へ帰るフェリーの時間まで少しあったので寄り道をして大分県津久見市のつくみイルカ島へ寄っています。つくみイルカ島は大分市のうみたまごと津久見市のコラボレーションにより誕生し、自然の海に多くのイルカたちが暮らしており、パフォーマンスを楽しんだり、ふれあい体験プログラムに挑戦したり、餌をあげたりできる施設です。私は何もみませんでしたが、もし時間があれば立ち寄ってイルカとの触れ合いを楽しむのも良いのではないのでしょうか。

臼杵港からフェリーに乗船し、八幡浜港へ着くころには辺りは真っ暗になっていたのが八幡浜みなっこのイルミネーションを見て松山へ帰ってきました。

ぶんせき わかまつ たくや
文責：若松 卓也





1月17日(金)は外出活動で護国神社に初詣に行ってきました。
 まずは、大黒屋で好きなものを選んでの昼食。メニュー表を見ると、どれもおいしそうでなかなか決められませんでした。昼食後は、護国神社に移動すると、参拝中はポカポカ陽気で、おみくじを引いて見せあっこをしたり、おまもりを買ったりとゆっくり過ごせました。今年1年、皆様にとってしあわせいっぱい・笑顔いっぱいの年になりますように・・・。
 文責：保田 さち子



1月24日(金)の外出活動は、南高井町にあるピッツェリアマルブンで喫茶ランチを楽しみました。皆さん普段食べるピザやパスタと違ったお洒落な食事食べて、満足してくれたようでした。食後のデザートもしっかりと食べたので、お腹一杯になってしまいました。食後は時間もあったので、近くの杖乃淵公園に寄って公園内の散策や遊具で遊んだり、ちょっとドライブして梅津寺にある「みきゃんパーク梅津寺」に立ち寄りしたりしました。
 文責：酒井 裕之



2023 令和 新年会



令和2年の新年会は、東京第一ホテルで開催させて頂きました。総勢63名とたくさんの方にご参加頂き、誠にありがとうございました。ホテルならではの余興としてプロジェクターを使用して日々の活動の様子を写真で見たり、本格的な機器を使わせてもらってカラオケを楽しみました。近くには御堀や城山があり、陽気につられて散歩に行かれる方もいました。とても楽しい会になり、ご参加頂いたみなさん・東京第一ホテルスタッフの方々、ご協力ありがとうございました。

新年会担当：中野 力

2月

2月1、2日(土、日) 履脱天満宮バザー
 2月7日(金) 外出活動 足湯体験
 2月11日(火) 建国記念日
 2月13日(木) 内科検診
 2月20日(木) 料理活動 月
 2月23日(日) てんのうたんじょうび 天皇誕生日
 2月26日(水) 料理活動 花

2月6日(木) 料理活動 風
 2月8日(土) 生石農協バザー
 2月12日(水) 料理活動 鳥
 2月14日(金) 外出活動 ボウリング
 2月21日(金) 毒狩り
 2月24日(月) 振り替え休日

文責：岡本 久美子